

裏金 物価高 大軍拡

「自民党政権」を変える

パーティー券含む
企業・団体献金の全面禁止

裏金政治の大そうじを

裏金問題を暴露し、自民党を窮地に追い詰めたのは日本共産党と「しんぶん赤旗」です。企業・団体献金の禁止と政党助成金の廃止を主張し、自ら実践してきた日本共産党をのばして、腐敗政治をもとから断ち切りましょう。



大企業・大金持ち優遇はもう終わり

国民のくらし最優先にチェンジ

中小企業を直接支援して
最低賃金1500円以上に

- 大企業の内部留保の増加分に課税し、10兆円の税収で中小企業の賃上げ支援

「自由な時間」拡大へ
賃上げと一体で時短を
1日7時間、週35時間に

人間はただ働いて、食べて、寝るだけの存在ではありません。余暇や趣味、家族との時間、社会活動に取り組む「自由な時間」が必要ではないでしょうか。

物価高騰にあわせて
年金支給をアップ

- 介護保険の国の支出を増やす
- 高齢者の医療費負担増ストップ

学費ゼロをめざし、
今すぐ半額

- 国公立の学費値上げストップ
- 入学金廃止、給付中心の奨学金を

消費税ゼロをめざし
まず5%に

- インボイス廃止

食料自給率
まず50%に

- 価格保障と所得補償で農家を支える

就任直後、手のひら返しの石破政権。「裏金」「統一協会」の真相にフタをしたまま、物価高騰には無為無策。大軍拡と9条改憲にはまっしぐら…。日本共産党はゆきづまった「自民党政権」の大転換へ、国民と力をあわせます。

軍事同盟絶対の「戦争国家」づくりストップ

憲法9条いかした平和外交

軍事費2倍、沖縄の米兵の性犯罪を隠べい、核兵器禁止条約に背をむける——「日米軍事同盟」絶対の政治を続けていいのでしょうか。日本共産党は「東アジア平和提言」を提案し、ASEANと協力して、憲法9条をいかした平和外交を推進しています。

気候危機打開2030戦略を提案

石炭火力も原発もゼロ

- 省エネ・再エネの拡大で2030年までにCO2を6割削減
- 原発再稼働を許さず、石炭火力は2030年までに廃止

ジェンダー平等の
ムーブメントに連帯

- 選択的夫婦別姓をただちに実現
- 男女賃金格差を是正

実現へ
全力

- 市民負担を増やし、危険な万博、カジノは中止を
- 北陸新幹線延伸計画は中止

詳しい政策はこちらから

日本共産党
オフィシャルサイト

JCP

比例代表は **日本共産党** とお書きください。

候補者名を書くと無効になります。

日本共産党
略称 共産党